

Des techniques variées

Bien que tronquée, l'année 2019-2020 aura offert aux adhérents une riche palette de techniques dans la réalisation des œuvres.



Dans les ateliers peinture, la première partie de l'année a été consacrée à puis au couteau. Plusieurs séances ont été animées par l'artiste Halina Legris spécialisée dans les paysages, qui, avec beaucoup de pédagogie, a initié les adhérents à sa méthode.

La technique de l'aquarelle a été utilisée pour la réalisation de petits formats sur des thèmes variés (fruits, paysages, verre, danseuses...)



L'Atelier a également proposé une belle initiation à la peinture à la plume sur porcelaine par une professionnelle, Sophie Fédèle, de la boutique la Pigmentite.



Si les conditions sanitaires sont telles que les autorités ne s'y opposent pas, les ateliers reprendront le 28 septembre. Ce sera alors l'occasion d'expérimenter une nouveauté en modelage-poterie : les membres de l'Atelier inaugureront en effet un four à raku, une technique de cuisson de l'émail intéressante pour mettre en valeur certaines de leurs réalisations.

Atelier terre : **le lundi de 18h à 20h**

Ateliers peinture : **le mardi de 18h15 à 19h45 ou le jeudi De 14h à 15h30.**

Tous renseignements auprès de :

Bernadette : 06 78 64 58 73 ou Evelyne : 06 01 79 90 74

